



AB UYUM KOMİSYONU
EU HARMONIZATION COMMITTEE
LA COMMISSION D'HARMONISATION AVEC L'UE



Ankara, le 12 Novembre 2020

Cher Collègue,

Je souhaite commencer cette lettre en maudissant les terribles attaques terroristes perpétrées récemment en France. Par cette occasion, je vous souhaite beaucoup de succès dans votre travail et tiens à préciser que mon plus grand désir est de voir la fin de la difficile épreuve de la pandémie avec un minimum de dégâts pour nos pays et le monde entier. Comme vous le savez, la lutte contre le terrorisme est un processus difficile qui demande de la patience, du bon sens et de la clairvoyance. En tant que député d'un pays luttant depuis longtemps contre le terrorisme, en tant que Président du Groupe d'Amitié Turquie-France à la Grande Assemblée Nationale de Turquie (GANT) et en tant que député musulman décoré de la Légion d'Honneur, je ressens le besoin de rédiger cette lettre suite à certains développements observés récemment en France, qui nous intéressent de très près et que nous désapprouvons. En effet, le besoin d'intervenir dans ce domaine qui ne devrait pourtant pas être la priorité essentielle de la politique ou des politiciens, est apparu suite aux déclarations récentes du dirigeant d'un pays ayant adopté la laïcité, c'est-à-dire du Président français M. Emmanuel Macron, au prix de porter atteinte à la paix mondiale et particulièrement à l'amitié Turco-Française. Je pense qu'il convient d'abord de rappeler une chose : Il n'y a qu'un seul Islam. A cet égard, je tiens à souligner que je partage en grande partie l'évaluation du Premier Ministre Français M. Castex. Monsieur Castex qualifie ces terroristes de « membres d'une idéologie politique qui défigure la religion musulmane en détournant ses textes (le Coran est le texte le plus important), ses dogmes (il n'y a pas de dogmes dans l'Islam, le Coran s'adresse à la raison et nous ordonne de réfléchir et rechercher) et ses commandements pour imposer sa domination par l'obscurantisme et la haine ». C'est juste ce que nous défendons aussi. Aucune personne qui change ou qui veut changer un quelconque commandement du Coran ne peut être membre de la religion Musulmane. Aucun Musulman ne peut encourager ou approuver un tel acte. Donc la notion de « Terrorisme islamiste » n'a plus aucun sens au regard de cette qualification de Monsieur Castex.

Ces terroristes organisent des actes terroristes pour avoir des supporters en inventant une religion constituée de différentes cultures et pour mal présenter la religion islamique. Ils sont donc les véritables ennemis de l'Islam. Tout d'abord, il sera dans l'intérêt de tous d'abandonner le terme de « Terrorisme islamiste ». Les auteurs de ces actes sont tout simplement des terroristes. Les sources des valeurs et du mode de vie d'un musulman sont le Coran et le prophète Mohammed. C'est pourquoi, comme je l'ai ci-haut précisé, un Musulman condamne tous ces actes et les désapprouve. Tout comme dans le serment d'Hippocrate qui appelle à « maintenir le plus scrupuleux respect pour la vie humaine », le Coran rapporte dans le verset 32 de la Sourate al-Maidah que « quiconque tuerait une personne non coupable d'un meurtre ou d'une corruption sur la terre, c'est comme s'il avait tué tous les hommes. Et quiconque lui fait don de la vie, c'est comme s'il faisait don de la vie à tous les hommes. ». Même si l'on rejette un seul verset du Coran, on ne peut pas être Musulman. Donc tout Musulman est dans l'obligation de respecter ce commandement.



AB UYUM KOMİSYONU
EU HARMONIZATION COMMITTEE
LA COMMISSION D'HARMONISATION AVEC L'UE



Au sujet des caricatures et de la liberté d'expression, tout le monde est libre de vivre sa croyance. Personne n'est obligé d'être Musulman ou d'aimer le Prophète Mohammed. Mais tout Musulman doit aimer le prophète Mohammed plus que soi et tous ceux et celles qu'il aime et ne doit faire aucune distinction entre les prophètes. Pour un Musulman, il n'est pas possible d'approuver les caricatures et les offenses envers le Prophète Mohammed mais aussi envers les prophètes Adam, Moïse et Jésus-Christ. Ces actes ne peuvent pas être évalués dans le cadre de la liberté d'expression. La liberté d'expression est la liberté pour une personne d'exprimer ses opinions. Ce n'est pas de violer le champ de liberté des autres ou d'insulter leurs croyances, leur sacré et leur identité. Si votre liberté d'expression ressemble à la liberté inconditionnelle du renard dans un poulailler, le chaos serait inéluctable. Chacun a le choix d'y croire ou non mais cela ne donne le droit à personne d'offenser ou d'insulter la croyance d'autrui. Considérer la caricature d'une personne admirée et respectée par plus d'un milliard de personnes dans le monde comme une liberté d'expression tout en interpellant des enfants de 10 ans en estimant que leurs propos ne peuvent pas être considérés dans le cadre de la même liberté, ne contribuera ni à la paix ni à l'amitié.

Il semblerait que Monsieur Macron ne respecte pas les principes de sa République et ne les maîtrise pas suffisamment bien. Nous témoignons avec regret que le Président français se défend mais diverge de Montesquieu qui est l'inventeur de la séparation des forces, tout en l'offensant. Les idées et comportements extrêmement gênants de Macron pour les musulmans ressemblent au traitement réservé par l'Etat français au capitaine innocent Dreyfus vers la fin des années 1800. Je suis convaincu que si Emile Zola qui l'avait défendu ce jour-là et qui avait prouvé son innocence était aujourd'hui en vie, il se serait opposé de la même façon à Macron. Nous pensons que nous avons de véritables amis comme vous en France et respectons M. Macron car il a été élu par le libre choix du peuple Français, tout comme il doit respecter notre Président de la République, Recep Tayyip Erdogan, élu par le libre choix du peuple Turc. Mais s'il est question du Prophète Mohammed qui est notre ligne rouge, il n'y aura alors plus aucun respect. C'est pourquoi nous souhaitons que Monsieur Macron renonce à sa faute et ne soit pas instrumentalisé dans les plans diaboliques sur les Musulmans de la mafia globale qui avait provoqué les Anzacs pendant la Première Guerre Mondiale et les avait envoyés à Canakkale. En outre, nous l'appelons à respecter les conseils de son prédécesseur M. François Hollande et du Premier Ministre Canadien Trudeau à ce sujet. Dernièrement, je suis tombé récemment sur un article titré « Que penseraient les musulmans si une personne commettait un crime au nom de Jésus-Christ ? ». J'aimerais y répondre. Pour nous cette personne serait un terroriste, un cruel mais jamais un vrai chrétien. Les actes terroristes perpétrés tout au long de l'histoire n'ont aucun lien avec l'islam et le christianisme. Tout comme nous ne pouvons pas qualifier les actes de l'organisation Anti-balaka - à l'apparence chrétienne et responsable de massacres et d'incendies dans les mosquées en République Centrafricaine et prétendant agir au nom du christianisme - de Terrorisme Christianiste (une notion d'ailleurs contestée par certains leaders d'église, tout comme nous), le terme de Terrorisme Islamiste est tout autant insensé et inutile.



AB UYUM KOMİSYONU
EU HARMONIZATION COMMITTEE
LA COMMISSION D'HARMONISATION AVEC L'UE



Tout comme nous ne pouvons pas considérer chaque personne portant une croix autour du cou comme un chrétien, tout homme barbu n'est pas musulman. Car aucun prophète n'approuverait un tel acte. Moi, je conseille à toute personne confuse de lire la poésie de « l'An Neuf de l'Hégire /Mahomet » qui passe dans l'œuvre que Victor Hugo a commencé à écrire en 1855 lorsqu'il était en exil et qui s'intitule, « La Légende des Siècles », une œuvre considérée toujours comme la seule véritable légende de la France. En cette période où des déclarations sont faites nettement sans aucune étude du Coran ou de l'Islam, j'espère que cette poésie éclairera ne serait-ce qu'un petit peu, les déclarations faites par ignorance.

Je souhaite dernièrement souligner que la notion de terrorisme et de terroriste n'y est dans aucune religion d'Allah. Giordano Bruno qui vécut au 16^e siècle et qui fut condamné à être brûlé par l'Inquisition, dit que « Dieu utilise les bonnes personnes pour instaurer sa volonté sur Terre alors que les mauvaises personnes se servent de Dieu pour instaurer leur volonté sur Terre ». Venez, servons-nous de notre raison en tant que bonnes personnes, accentuons l'amitié et ne donnons aucune chance à ces mauvaises personnes qui attisent l'hostilité. Nous allons continuer d'œuvrer pour que le pont d'amitié entre la Turquie et la France ne soit pas détruit malgré toutes les provocations, quels qu'en soient les auteurs, les déclarations sans vision et dépourvues de bon sens et malgré toutes les difficultés. Je tiens particulièrement à préciser que je serais heureux de vous accueillir très prochainement en Turquie.

Mehmet Kasım GÜLPINAR

**Président de la Commission
d'Harmonisation Avec l'UE**

M. Jean-François Rapin

**Président des Affaires Européennes
Le Sénat
Paris**